

# ERIC Y "LA LEYENDA DEL MINOTAURO" CONTINUA

SDA-love 50



Image not found.

## Capítulo 1

Soy Poseidón, el rey de los mares, hermano de Zeus y Hades. No estoy aquí para contar mi historia sino para rescatar a Teseo del inframundo con una misión y esa misión es encontrar al minotauro y devolverlo al lugar que le pertenece.

Sé que no le mato y eso me ofendió. Y el deber de Teseo era matarlo y no lo hizo, pero no sé que ocurrió realmente en ese momento, si fue amor o fue el yo interno del minotauro lo que le salvo de la muerte y Teseo debe descubrirlo para mí.

Según lo que descubra, ese ser vivirá o morirá.

Mis hermanos no están de acuerdo conmigo y su opinión me importa muy poco. Yo quiero a Teseo a mi presencia ya ¿Dónde está?

¿Dónde está ese muchacho? Osa no presentarse ante mí.

—Hermano no lo encontramos —me dice Hades.

—¿Cómo? ¡¡¡BUSCA!!!

—Ya lo hemos hecho y en este mundo no está, quizá este entre los mortales ¿Quién sabe?!

—¡¡¡ENCUENTRALO!!!

—Quieres calmarte Poseidón, si mi marido te dice que no está aquí, es porque no está.

—¡¡¡CALLA!!! Perséfone y saca al perro a pasear, el pobre está aburrido, no lo ves.

—Me mandas callar, vamos perrito, luego hablaré con tú amó.

Perséfone era hermosa y se le subía la mosca pronto a la nariz. Paseaba por ese salón cuando entro un sirviente de Hades gritando.

—Señor, ese Teseo al que buscan, se encuentra entre los mortales, lo traemos de vuelta aquí.

Antes que mi hermano metiera la pata solté.

—Yo iré en su busca.

—¡Tú! —exclamó Zeus.

—Sí, yo. —Algún inconveniente hermano.

—No, pero esos criados están para ir en su busca ¿Por qué has de ir tú?  
—me preguntó.

—Mí deber es ir y averiguar que pasó en ese laberinto. Pero no voy a ir como un Dios, sino como un simple mortal ¿Quién me mata? —les pregunté.

—¡Matarte! —exclamaron los dos.

—Eso mismo, a que esperáis para hacerlo.

—Yo, lo haré.

Perséfone se acercaba a mí, miró a mis hermanos y sin dudarlo clavo una daga en mi corazón y le gritó a mí hermano. —Acaba el trabajo estúpido.

—Acabar el trabajó —protesto Hades. —Acabalo tú —le dijo a su mujer.

—Y me he casado con el Rey del Inframundo, seré tonta, tenía que haberme casado con él, es más guapo que tú.

—Haberlo hecho. Si no eres feliz aquí ¡¡¡VETE!!!

—Eso haré. Y vosotros que miráis. Id a buscar un cuerpo similar al suyo y no tardéis. Si muere lo pagareis con vuestra vida ¡¡¡ENTENDIDO!!!

—Sí, señora.

No sé que pretendía hacer Perséfone conmigo y aquellos criados se marcharon por esa puerta. Hades se sentó en un sillón lejos de nosotros y Zeus se acercó a hablar con Perséfone. Le preguntó por mis intenciones. Ella le dijo que no las sabía, que lo único que sabía era que yo no podía morir y la única solución para que yo sobreviviera era trasladar mi alma a un cuerpo humano y así poder seguir con mi misión.

Persefone le contó a mi hermano que Hades, era un estúpido y un incompetente y quería el divorcio de inmediato y volver a la tierra con los suyos pues lo echaba de menos. Mi hermano le dijo que no era asunto suyo sino de ellos y que solucionaran sus problemas. En cuanto a mí... me estaba muriendo y yo no podía morir. Yo quería que Teseo se encargara de esto y ahora soy quién debe hacerlo. Debo de ser yo quién averigüe que paso en ese laberinto. Yo un Dios haciendo este trabajo impropio de

mí.

Si era un trabajo impropio para un Dios como yo; pero ya puestos en ese trabajo tenía que cumplirlo. Tenía que encontrar a Teseo y regresar ese laberinto. Para saber que sucedió.

Ahora soy un mortal; el mortal que quería ser pero como castigo solo tengo 72 horas para encontrar a Teseo y si no lo consigo ya nunca más seré Poseidon; seré Eric y la búsqueda comienza ya.